
1 県政運営と総合計画の策定について

2 令和６年能登半島地震からの復旧・復興等について

3 安心社会の形成について

4 社会経済を巡る諸問題について

5 県立高校の再編等について

令和７年６月定例会

６月12日（木）　代表質問

鹿熊　正一（自由民主党）

＜発 言 要 旨＞


